

Los artesanos, organizados en la mayoría de los casos en forma de cooperativas, se encuentra muy difundida en todo el país, y contribuye en gran medida, al desarrollo de la economía nacional.

ARTESANÍAS DE HONDURAS

En todo el país se encuentra muy difundida la actividad artesanal la cual se encuentra adecuadamente organizada y resulta muy rentable. Podemos encontrar elementos de barro y de arcilla como floreros, vasijas y jarrones. Se utiliza, también, el mambu y el mimbre para fabricar muebles y canastas. Por su parte, la madera se la utiliza para confeccionar baules, fruteras y juegos de comedor. La palma se la emplea en la confección de cestos, sombreros, abanicos y carteras. En honduras, se dispone de escuelas artesanales que tienen como objetivo transmitir y enseñar el arte de construir con las propias manos. De esta manera, la cultura de las artesanías se va transmitiendo de generación en generación y se consagra como una actividad económica de importancia.

COPAN

En la región de copan se elaboran pocas artesanías pero se puede encontrar una gama casi completa de todas las artesanías del país. Dado que es una región turística se traen estos elementos desde otras partes del país para poder comercializar entre los visitantes.

Las únicas artesanías que se producen en la localidad son las replicas talladas de estelas y figuras mayas diversas. Se consagran como auténticas obras de arte que se realizan completamente a mano y de a una pieza por vez.

EL PROGRESO

En esta localidad la artesanía se ve impulsada por una escuela muy importante llamada Imapro. Allí se forman artesanos que aprender, principalmente, a tallar piezas en madera de caoba y cedro. Además, en esta localidad se pueden adquirir piezas artesanales y visitar la galería de Arte Mahchi, donde se encuentra una selección de finas artesanías de Honduras.

En El Progreso se encuentra Imapro, escuela artesanal en donde se puede observar a los estudiantes artesanos tallar piezas sumamente artísticas en madera de caoba y cedro. Lo mejor de todo es que además existe una gran variedad de piezas en exhibición que se pueden comprar. También se encuentra la galería de Arte Mahchi, donde se encuentra una selección de finas artesanías de Honduras.



Salón de ventas de vasijas



Burritos Sabaneros

SANTA BARBARA

Aquí se destaca el tejido de juncos el cual cumple un rol muy importante en la sociedad. Hombres, mujeres y niños trabajan a la mar en esta actividad: deben procesar fibras y tejer los objetos. En las aldeas alrededor de Santa Barbara se producen muchas, de las más bellas artesanías de Honduras.

VALLE DE ANGELES

Es un importante centro artesanal que cuenta con una exposición de artesanías permanentemente. Allí, artesanos de todo el país comercializan su producto. En esta importante exposición se puede encontrar: sombreros de junco, baules tallados de madera, artículos de cuero, sandalias, etc.

OJONA

La gran mayoría de los habitantes de Ojona se dedican a fabricar artesanías de cerámica en barro. Tanto hombres como mujeres se ocupan en esta actividad que es desempeñada en talleres. En cada uno de los productos que elaboran plasman un pedacito del paisaje de la zona.

LA ARADA

Se produce cestería de junco enrollado.

NUEVA CELIAC

Se elabora artesanía de tusa.

SANTA RITA Y ELOCOTAL

Producen cestería tejida.

SAN JOSE DE GUAJIQUIRO, LA PAZ Y LA ARADA, VALLE

Principalmente en estas regiones se produce una pieza decorativa que antiguamente utilizaban las civilizaciones mayas para sus ceremonias. Su acabado se logra salpicando un baño de arcilla oscura sobre la superficie semiseca del recipiente que, debido a su contenido de hierro, adquirirá un color rojizo al salir del horno.

La pieza aun mojada se pule con una piedra de río hasta darle un brillo parecido al esmalte.

ARTESANÍAS EN LAS ISLAS BAHAMAS

La artesanía tradicional de las Bahamas siempre ha sido una parte del estilo de vida y la cultura de las islas Bahamas.

Los materiales que usan para la artesanía son: paja, madera y cerámica

ARTESANÍAS DE NICARAGUA

Es uno de los países de Centroamérica que cuenta con una gran variedad artesanal. Cada uno de los departamentos se país se identifica con un estilo, material, diseño y técnica particular de creación de artesanías. En muchas de las regiones, incluso, existe un artesano referente.

Algunos de los materiales que emplean para la fabricación de sus elementos artísticos son el barro, la madera, el mimbre, los frutos secos, las hojas de elote, las conchas de mar, etc.

MAYADA

En esta localidad de Nicaragua se pueden encontrar las tradicionales hamacas elaboradas a mano. Constan de un gran colorido y son confeccionadas en diferentes tamaños y con distintos estilos.

Por otro lado, dentro del departamento de Masaya existe un pueblo llamado San Juan de Oriente que se dedica a realizar artesanías a base de barro.

En las Islas Bahamas se destaca la metalistería de chapa,, la cestería y la elaboración de tinajas de barro pintadas a mano. También se trabaja el cuero, el ámbar y la madera.

Exposición de artesanías

